

帯広開発建設部

Web 広報誌

第24号

平成30年12月19日発行



@mlit_hkd_ob
帯広開発建設部Twitter

帯広第2地方

合同庁舎

完成!



11月6日に完成を迎え、11月中旬から順次移転を行ってまいりましたが、12月17日までにすべての課所の移転が完了し、新たな執務フロアでの業務を開始しています。

新しい合同庁舎には、帯広開発建設部のほか、帯広財務事務所、帯広税務署が入居しています。

帯広第2
地方合同庁舎

移転に関するお知らせはこちらをクリック

帯広第2地方合同庁舎
Obihiro Local Common Government
Building No.2

車両移動訓練

帯広道路事務所

November
21st, 2018

「災害対策基本法の改正（平成26年11月改正）」により、大規模災害時における緊急車両の通行ルートを迅速に確保するため、道路管理者による放置車両対策の強化が図られることとなっています。これを踏まえ、帯広開発建設部では、災害発生時に緊急車両の通行ルートを確保することを目的とした放置車両の移動訓練を11月21日に帯広道路事務所構内で実施しました。

訓練には十勝総合振興局、管内市町村や警察署、とかち広域消防局、陸上自衛隊第5旅団などが参加。図上訓練に続いて、実際に車両を移動させ道路を啓開したのちに、消防車やパトカー、自衛隊車両などの緊急車両が通過するまでを訓練しました。

図上訓練



通行の支障となる車両を移動



啓開後、除雪ブルドーザーとパトロールカーを先導に緊急車両が通行



帯広開建、Twitterやっています

帯広開発建設部でTwitterを開設してまもなく半年を迎えます。十勝にゆかりのある人には親しみがわき、今まで十勝に関わりがなかった方には興味を持ってもらえるような情報を発信するという目標のもと今までつぶやいてきたことをいくつか紹介します。



@mlit_hkd_ob

帯広開発建設部Twitter



事業紹介 河川
天端舗装



事業紹介 道路
除雪出陣式



事業紹介 農業
工事の施工



道路愛護月間
清掃活動



合同庁舎



インターンシップ



十勝の歴史
渡船



十勝の風景
ながいも畑



防災訓練

今年度もクリーン・キャンパス・21ボランティア清掃の活動について

帯広開発建設部では、帯広市のボランティア清掃活動「クリーン・キャンパス・21」に参加しています。当部独自の取組として5月から11月にかけて昼休みに職員で庁舎周辺と中央公園のごみ拾いをあわせて12回行いました。

参加団体全体による市内の清掃活動は毎年春と秋の2回行われていますが、春は雨のため中止となりました。秋は10月13日に開催され、約160名の参加者の一員として秋晴れの中、班ごとに分かれて一時間程度ごみを拾いました。

帯広開発建設部では庁舎周辺のほか、河川・道路でも美化活動を行っています。来年度も管内の美化活動に取り組んでいきます。



[→「クリーン・キャンパス・21」の詳細（帯広市役所HP）はこちら←](#)

平成30年度北海道開発局下請企業表彰式を開催

北海道開発局では、工事等に係る技術の向上を図ることを目的として、優秀な成果を収めた企業及び技術者を表彰しています。

今年の北海道開発局優良工事等表彰において、表彰を受けた工事の中から品質の確保・向上に特に貢献したと認められる下請企業に対する「北海道開発局下請企業表彰」（帯広開発建設部実施分）の表彰式を10月15日に行いました。細井部長から9企業の代表者、担当技術者に表彰状を手渡しました。



表彰を受けた企業、技術者のお名前は
[こちらをクリック！](#)

十勝地域づくり連携会議ブロック別会議を開催しました

帯広開発建設部と十勝総合振興局は、十勝地域の発展に向け、地域の課題等について意見交換を行う「十勝地域づくり連携会議ブロック別会議」を毎年度開催しています。

今年は、10月29日に南ブロック、11月6日に北西ブロック、11月8日に北東ブロックで開催され、十勝管内市町村長、帯広開発建設部長、十勝総合振興局長等が、災害発生時における初動体制等について意見交換を行いました。



冬の安全なドライブに活躍「北の道ナビ 吹雪の視界情報」

寒地土木研究所では、今年も北の道ナビ「吹雪の視界情報」の運用を開始しました。ポータルサイトを活用し、暴風雪災害の未然防止にお役立てください。

パソコンをご利用の方は、[図をクリック！](#)
スマホ利用の方はQRコードをご使用ください。

